
Pièces 2 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 82396867

Prix 425 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  l'un  des  secteurs  les  plus  recherchés  du  palm  beach,  ce  charmant

appartement  d'angle  traversant  se  trouve au sein  d'une résidence de standing et

bénéficie  d'une  triple  exposition  sud-ouest-est  et  d'un  environnement  verdoyant.

Très  lumineux,  se  compose  d'un  salon  donnant  sur  une  belle  terrasse  exposée

sud-ouest.  Une  chambre  en-suite  de  15  m²  avec  balcon  et  vue  dégagée  sur  les

collines  de  la  californie.  Accès  aux  plages  de  la  croisette  à  pied  et  du  futur

complexe  palm  beach  dédié  aux  divertissements  haut  de  gamme.  Une  cave

complète ce bien . Les informations sur les risques auxquels ce ...

In  one  of  the  most  sought  after  areas  of  palm  beach,  this  charming  corner

apartment  is  located  in  a  luxury  residence  and  enjoying  a  triple  south-west-east

exposure  and  a  green  environment.  Very  bright,  it  consists  of  a  living  room

overlooking a beautiful south-west facing terrace. An en suite bedroom of 15 sqm

with balcony and open view of the hills of california. Access to the beaches of the

croisette  by  walk  and  the  future  palm  beach  complex  dedicated  to  high-end

entertainment.  A  cellar  completes  this  property.  Information  on  the  risks  to  which

this property is exposed is available on the ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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